
 



INSTITUTO DE CONTADORES PÚBLICOS 

DE NUEVO LEÓN  

CONSEJO DIRECTIVO 2004-2005 

INFORME DE GESTIÓN  
 

BIENVENIDA 

 

ESTIMADOS MIEMBROS DE PRESIDIUM. 

 

SEÑOR REPRESENTANTE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO 

 

SEÑOR PRESIDENTE DEL IMCP 

 

SEÑOR VICEPRESIDENTE DE LA REGION NORESTE DEL IMCP 

 

ES UN HONOR CONTAR CON SU PRESENCIA ESTA NOCHE. 

 

 

SEÑORES PRESIDENTES DE LOS COLEGIOS FEDERADOS 

 

SEÑORES MIEMBROS DEL CEN 

 

INVITADOS ESPECIALES..... 

 

ESTIMADOS COLEGAS: 

 

GRACIAS POR ESTAR CON NOSOTROS EN ESTA NOCHE. 

 

 

INTRODUCCIÓN 

 

EN TÉRMINOS DE NUESTROS ESTATUTOS, ME PERMITO PRESENTAR  A 

USTEDES EL INFORME DE ACTIVIDADES DEL CONSEJO DIRECTIVO QUE ME 

HONRO EN PRESIDIR, CORRESPONDIENTE AL PERIODO 2004 – 2005. 

 

LOS LOGROS QUE PROCEDERÉ A RESEÑAR SON PRODUCTO DEL TRABAJO 

DE TODOS Y CADA UNO DE  MIS COLEGAS DEL CONSEJO DIRECTIVO Y SUS 

COMISIONES DE TRABAJO. DE ANTEMANO LES AGRADEZCO  A TODOS SU 

ESFUERZO Y DEDICACIÓN PARA LOGRAR LAS METAS PROPUESTAS. 

 

DESDE EL INICIO DE MI GESTIÓN, EL CONSEJO DIRECTIVO SE INTEGRO 

CON GENTE CAPAZ, TENAZ Y GENEROSA. SIN EMBARGO, DURANTE LOS 

TRES PRIMEROS MESES DE LA GESTIÓN, ALGUNOS COLEGAS TUVIERON 

QUE DEJAR ESTA TAREA POR DIVERSAS RAZONES: 

 



 MA. DE LA LUZ BRAVO SANTILLAN, VP DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS, 

AL ENTRAR A UNA NUEVA ETAPA DE SUS ESTUDIOS DE DOCTORADO. 

 VÍCTOR SOULÉ, VP DE PRACTICA EXTERNA, AL ASUMIR NUEVAS 

RESPONSABILIDADES Y DE MAYOR ALCANCE EN SU FIRMA. 

 RAFAEL GÓMEZ ENG, CONSEJERO GENERAL, AL ASUMIR EL CARGO DE 

PRESIDENTE DEL IMEF. 

 IRVING GONZÁLEZ, TESORERO, AL CAMBIAR DE TRABAJO Y 

RESIDENCIA A LA CIUDAD DE MÉXICO Y 

 FERNANDO CUELLAR, DIRECTOR EJECUTIVO DE NUESTRO INSTITUTO Y 

SECRETARIO DEL CONSEJO, POR MOTIVOS PERSONALES. 

 

AGRADECIÉNDOLES SU PARTICIPACIÓN EN LOS PRIMEROS MESES DE 

GESTIÓN Y DESEÁNDOLES ÉXITO EN SUS NUEVAS TAREAS, EL COMITÉ 

ELECTORAL TUVO A BIEN ACEPTAR LAS PROPUESTAS DE LAS PERSONAS 

QUE ACEPTARON TOMAR ESTOS IMPORTANTES CARGOS: 

 

 GABRIELA GARZA FDZ., EN LA VP DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS. 

 JOSÉ LUIS HERNÁNDEZ, EN LA VP DE PRACTICA EXTERNA. 

 ADRIAN WONG, COMO CONSEJERO GENERAL. 

 MARÍA TERESA HERNÁNDEZ, COMO TESORERA Y 

 HÉCTOR CÁRDENAS, COMO DIRECTOR EJECUTIVO Y SECRETARIO 

DEL CONSEJO. 

 

GRACIAS POR HABER ACEPTADO SEGUIR EL RITMO DE TRABAJO YA 

ENCAMINADO Y POR REALIZAR LAS METAS PROPUESTAS.  

 

MEMBRESÍA 

 

LA RAZON DE SER DE NUESTRO INSTITUTO ES EL SERVICIO A LOS 

ASOCIADOS. ES POR ESO LA IMPORTANCIA QUE REVISTE LA EVOLUCIÓN 

DEL NUMERO DE ASOCIADOS Y EL CONOCIMIENTO DE LOS DIFERENTES 

FACTORES QUE DEFINEN SU PERFIL. 

 

AL DIA DE HOY, NUESTRO INSTITUTO TIENE 1205 AFILIADOS, 85% DEL 

SEXO MASCULINO Y 15% DEL FEMENINO, TRABAJANDO UN 64% EN LA 

PRACTICA INDEPENDIENTE, 28% EN EMPRESAS,  4% EN GRUPOS 

UNIVERSITARIOS, 3% EN EL SECTOR ACADÉMICO Y 1% EN EL SECTOR 

GOBIERNO. DE LOS 1205 SOCIOS, 1149 SON ACTIVOS 10 COLABORADORES, 1 

COOPERADOR Y 45 DE GRUPOS UNIVERSITARIOS. 

 

ES IMPORTANTE REMARCAR QUE  EN ESTE ULTIMO AÑO SE LOGRÓ 

REVERTIR LA TENDENCIA DE AFILIACIÓN AL INCORPORAR  59 NUEVOS 

SOCIOS MAS 45 MIEMBROS COLABORADORES EN EL CAPITULO 

ESTUDIANTIL PARA UN TOTAL DE 104 Y LOGRAR EL REINGRESO DE 12 

SOCIOS QUE YA HABÍAN ESTADO ANTERIORMENTE AFILIADOS. ASIMISMO, 

GRACIAS, ENTRE OTRAS COSAS,  AL EFECTO DE LAS FACILIDADES PARA 



EL PAGO DE LA CUOTA ANUAL SE REDUJO A 67 LAS BAJAS DE SOCIOS EN 

ESTE ULTIMO AÑO. 

 

SOCIO NOVATO 

 

POR OTRO LADO, DURANTE ESTE PERIODO SE RECONOCIO A  56 SOCIOS 

QUE CUMPLIERON AÑOS DE ANTIGÜEDAD EN LA INSTITUCIÓN. 

 

AGRADEZCO A ALEJANDRO GZZ. VP DE MEMBRESÍA SU ESFUERZO EN 

ESTA ÁREA Y LO FELICITO POR LOS LOGROS OBTENIDOS. 

 

 

CAPACITACIÓN 

 

COMO TODOS SABEMOS, LOS CONTADORES TENEMOS EL COMPROMISO DE 

CAPACITARNOS EN FORMA CONTINUA. POR LO ANTERIOR, LA 

CAPACITACION  ES  UNO DE LOS PROPÓSITOS BÁSICOS DEL INSTITUTO.  

 

DURANTE LA PRESENTE GESTIÓN, SE REALIZARON CURSOS, TALLERES Y 

SEMINARIOS, QUE CUBRIERON DIVERSOS ASPECTOS DE NUESTRA 

PROFESIÓN. ASIMISMO, LAS DIFERENTES COMISIONES DE TRABAJO 

SESIONARON ACTIVAMENTE PERMITIENDO UNA ACTUALIZACIÓN 

PROFESIONAL A SUS INTEGRANTES Y MANTENIENDO LA COMUNICACIÓN 

CON AUTORIDADES CORRESPONDIENTES. 

 

DEL 1 DE SEPTIEMBRE DEL 2004 HASTA EL 31 DE AGOSTO DEL PRESENTE 

SE IMPARTIERON EN EL INSTITUTO 1128 HORAS DE CAPACITACIÓN (CASI 

100 POR MES)  CON VALIDEZ DE EDUCACIÓN PROFESIONAL CONTINUA,  

CANTIDAD 15%  SUPERIOR A LA CIFRA MAS ALTA OBTENIDA HASTA EL 

MOMENTO.  LO ANTERIOR, RESULTA MÁS MERITORIO AUN PORQUE 

NUESTRO PROGRAMA DE CAPACITACIÓN NO FUE SUSPENDIDO POR LAS 

OBRAS DE REMODELACIÓN QUE EN LAS SALAS DE CAPACITACIÓN 

LLEVAMOS A CABO POR UN PERIODO DE 3 MESES APROXIMADAMENTE.  

 

DE LA CANTIDAD ANTERIOR,  Y HACIENDO HONOR A LA SANA PRACTICA 

IMPLANTADA EN LA GESTIÓN ANTERIOR ENCABEZADA POR CARLOS FAZ, 

67 HORAS NO TUVIERON COSTO PARA LOS ASOCIADOS PERMITIÉNDOLES 

CUMPLIR AL MENOS CON EL MÍNIMO REQUERIDO DE 65 HORAS DE EPC . 

 

EN LOS EVENTOS ORGANIZADOS, SE TUVO UNA ASISTENCIA TOTAL DE 

6282 PERSONAS, EQUIVALENTE A MAS DE 5 VECES LA MEMBRESÍA TOTAL 

DEL INSTITUTO, ASISTIENDO 949 PERSONAS A LOS EVENTOS GRATUITOS Y 

5333 A LOS EVENTOS TÉCNICOS CON COSTO. 

 

ENTRE LOS EVENTOS TÉCNICOS MÁS RELEVANTES ME PERMITO 

DESTACAR LOS SIGUIENTES. 



 

1) MAGNO EVENTO 56 ANIVERSARIO "EL CONTADOR PÚBLICO Y EL 

GOBIERNO CORPORATIVO" EN EL MES DE NOVIEMBRE DEL 2004, A CARGO 

DE LA VP DEL SECTOR EMPRESAS. 

 

2) REFORMA FISCAL 2005, EVENTO REALIZADO POR LA VP DE 

ACTIVIDADES FISCALES EN EL MES DE NOVIEMBRE DEL 2004 CON UNA 

ASISTENCIA DE 323 PARTICIPANTES, CONTANDO ENTRE OTROS 

EXPOSITORES CON LA PARTICIPACIÓN DEL LIC. RUBEN AGUIRRE, 

SUBSECRETARIO DE INGRESOS DE LA SHCP,  

 

3) REFORMAS FISCALES 2005 "COSTOS: ASPECTOS CONTABLES,  FISCALES 

Y FINANCIEROS" EVENTO REALIZADO EN ENERO DEL 2005 POR LA VP DE 

ACTIVIDADES FISCALES Y AL QUE ASISTIERON 159 PARTICIPANTES, 

CONTANDO CON LA PARTICIPACIÓN DE DESTACADOS CONFERENCISTAS 

COMO EL LIC. MARIO CANTÚ SUÁREZ, ADMINISTRADOR GENERAL DE 

AUDITORIA FISCAL FEDERAL, C.P. EDUARDO RAMÍREZ SCHUETZ, 

ADMINISTRADOR CENTRAL DE PROGRAMAS ESPECIALES Y EL LIC. LUIS 

EDUARDO NARANJO ESPINOZA, ADMINISTRADOR CENTRAL DE 

PROCEDIMIENTOS LEGALES .  

 

4) MAGNO EVENTO DEL DÍA DEL CONTADOR "LAS NUEVAS NORMAS DE 

INFORMACIÓN FINANCIERA“ CINIF, A CARGO DE LA VP DE 

NORMATIVIDAD Y EFECTUADO EN EL MES DE MAYO SIENDO LOS 

EXPOSITORES EL ING. ALFONSO GZZ. MIGOYA, MIEMBRO DEL CONSEJO DE 

DIRECTORES DEL CINIF, EL C.PC. HUMBERTO MÁRQUEZ GZZ.,MIEMBRO 

DEL COMITÉ TÉCNICO CONSULTIVO DEL CINIF, EL  

C.P.C. FELIPE PÉREZ CERVANTES, DIRECTOR DEL CID, 

INVESTIGADORES DEL CINIF, ASI COMO PREPARADORES Y ANALISTAS DE 

INFORMACIÓN FINANCIERA. 

 

5) XXI JORNADA FISCAL, A CARGO DE LA VP DE ACTIVIDADES FISCALES, 

CONTANDO CON UNA ASISTENCIA APROXIMADA DE 120 PARTICIPANTES Y 

EN DONDE ESTUVIERON COMO EXPOSITORES AUTORIDADES CON UNA 

AMPLIA TRAYECTORIA COMO EL LIC. RUBEN AGUIRRE SUBSECRETARIO 

DE INGRESOS DE LA SHCP  

 

ASIMISMO, DURANTE ESTE PERIODO SE ESTRUCTURÓ UN PROGRAMA DE 

CAPACITACIÓN GRATUITO DIRIGIDO ESPECÍFICAMENTE A LAS PEQUEÑAS 

FIRMAS DE CONTADORES PÚBLICOS A TRAVÉS DE TALLERES BÁSICOS 

COMO AUDITORÍA, FINANZAS, FISCAL E IMPUESTO AL ACTIVO. ESTE 

PROGRAMA FUE ORGANIZADO E IMPARTIDO POR COLEGAS DE LA 

VICEPRESIDENCIA FISCAL Y PRÁCTICA EXTERNA. LA ASISTENCIA 

APROXIMADA A ESTOS EVENTOS FUE DE 130 PARTICIPANTES.  

 



DENTRO DEL SECTOR EMPRESAS, SE LLEVARON A CABO DIVERSAS 

CONFERENCIAS-DESAYUNO TITULADAS “DIALOGO CON EXPERTOS” 

ORGANIZADAS ATINADAMENTE POR NUESTRO EXPRESIDENTE, EL C.P. 

PEDRO BARRAZA. LOS EXPOSITORES FUERON LOS SIGUIENTES: 

 

 Monterrey, Ciudad Internacional del Conocimiento 

 Ing. Antonio Zárate Negrón  

 El Liderazgo Humilde en la Filosofía de Carlos Llano 

 Ing. Jorge Barraza Ávila 

 La Definición de la Nueva Visión del Tecnológico de Monterrey 

 C. P. David Noel Ramírez Padilla 

 Administración de Proyectos para el crecimiento sustentable de 

organizaciones exitosas 
 Ing. Jesús Salas Berlanga 

 

 

EN EL SECTOR GUBERNAMENTAL, NUEVAMENTE SE PROGRAMÓ LA 6TA 

EDICIÓN DEL DIPLOMADO EN FINANZAS PÚBLICAS Y GESTIÓN 

FINANCIERA EN FORMA CONJUNTA CON EL INSTITUTO DE 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DE NUEVO LEÓN INICIANDO JUSTAMENTE 

ESTE MES DE SEPTIEMBRE Y CON GRAN ÉXITO. 

 

AGRADEZCO A LOS VICEPRESIDENTES DE ACTIVIDADES FISCALES, 

PRACTICA EXTERNA, EMPRESAS, NORMATIVIDAD, GOBIERNO POR TODO 

ESTE ESFUERZO. 

 

COMO RESULTADO DE ESTE ESFUERZO DE CAPACITACIÓN, DURANTE EL 

AÑO 2004, EL CUAL CUBRE PARTE DE LA GESTIÓN DEL PASADO CONSEJO 

DIRECTIVO Y PARTE DEL ACTUAL, 797 (69% ) DE LOS SOCIOS CUMPLIERON 

CON EPC, LO ANTERIOR PRODUCTO DE LA OFERTA DE CAPACITACIÓN 

TANTO OFRECIDA POR NUESTRO INSTITUTO COMO POR LAS 23 

CAPACITADORAS AUTORIZADAS.   

 

ASIMISMO LES INFORMO QUE DURANTE ESTA GESTIÓN SE FIRMO EL 

CONVENIO DE CAPACITACIÓN PARA LA CERTIFICACIÓN A TRAVÉS DE LA 

EDUCACIÓN A DISTANCIA, SIGNADO POR NUESTRO INSTITUTO Y EL 

INSTITUTO MEXICANO DE CONTADORES PÚBLICOS CON EL CUAL LOS 

SOCIOS CONTARAN CON OTRA MODALIDAD DE EDUCACIÓN PARA 

CAPACITARSE Y LOGRAR LA CERTIFICACIÓN. 

 

CERTIFICACIÓN 

 

ASIMISMO, COMO SE PUEDE APRECIAR, DEL TOTAL DE NUESTRA 

MEMBRESÍA (1205), 633 (53%) ESTÁN CERTIFICADOS Y 572 (47%) NO. 

 



DURANTE LA PRESENTE GESTIÓN, 88 SOCIOS PRESENTARON EL EXAMEN 

UNICO DE CERTIFICACIÓN, ACREDITÁNDOLO SATISFACTORIAMENTE 37 DE 

ELLOS EQUIVALENTE A UN 42%. 

 

COMO HICIMOS DE SU CONOCIMIENTO EN SU OPORTUNIDAD A NUESTRA 

MEMBRESÍA,  EN ESTE AÑO 2005, EL INSTITUTO MEXICANO DE 

CONTADORES PÚBLICOS, OBTUVO EL RECONOCIMIENTO DE IDONEIDAD, 

DE PARTE DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE PROFESIONES DE LA 

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA , POR LO QUE HA TRAVÉS DE ESTE 

RECONOCIMIENTO SE CONVIRTIÓ EN LA PRIMER INSTITUCIÓN 

CALIFICADA PARA OTORGAR LA CERTIFICACIÓN DE LOS PROFESIONALES 

DE LA CONTADURÍA, POR LO QUE HACEMOS UNA EXTENSIVA 

FELICITACIÓN AL IMCP QUE PRESIDE EL CPC PABLO MENDOZA. 

 

 

 

INTEGRACIÓN 

 

DENTRO DE LAS ACTIVIDADES DE INTEGRACIÓN, SE LLEVARON A CABO 

LA TRADICIONAL POSADA NAVIDEÑA, EL TORNEO DE FUTBOLITO QUE 

CONTÓ CON LA ENTUSIASTA PARTICIPACIÓN DE 18 EQUIPOS DE DIVERSOS 

DESPACHOS Y EMPRESAS, LA TRADICIONAL CARRERA 5 K DE LA 

CONTADURÍA PÚBLICA EN SU TRECEAVA EDICIÓN EN DONDE CONTAMOS 

CON LA PARTICIPACIÓN DE 66 CORREDORES QUIENES FUERON APOYADOS 

POR SUS FAMILIAS Y UNA NOCHE BOHEMIA EN DONDE, ENTRE COLEGAS, 

DISFRUTAMOS DE ANTOJITOS MEXICANOS Y DE MÚSICA EN VIVO 

ESTRENANDO NUESTRA REMODELADA TERRAZA. 

 

AGRADEZCO AL VICEPRESIDENTE DE INTEGRACION 

 

DURANTE ESTA GESTION SE INICIÓ EL CICLO DE PLATICAS EN PAREJA. 

REALIZANDO UN TOTAL DE 8, ASISTIENDO 514 PERSONAS Y EN DONDE 

NOS ACOMPAÑARON RECONOCIDOS EXPOSITORES, PRESENTANDO 

INTERESANTES PUNTOS DE VISTA SOBRE TEMAS TAN DIVERSOS COMO 

VALORES, SALUD, CLIMA Y POLÍTICA.  

 

AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE MI ESPOSA NORA QUE SIN SU 

ENTUSIASMO Y PARTICIPACIÓN NO HUBIERA SIDO POSIBLE REALIZAR 

ESTOS EVENTOS QUE MUCHO APORTARON A LOS COLEGAS Y SUS 

PAREJAS QUE INTEGRAN ESTA GRAN FAMILIA DEL INSTITUTO DE 

CONTADORES. 

 

DURANTE ESTE PERÍODO SE REDISEÑO LA REVISTA CONSULTORÍA 

INCORPORANDO NOVEDOSAS SECCIONES Y ESPACIANDO SU 

PERIODICIDAD.  

 



AGRADEZCO AL  VICEPRESIDENTE  DE RELACIONES Y DIFUSIÓN 

 

ASIMISMO, SE CONTINUÓ CON LA EMISIÓN DEL BOLETÍN DE REFLEXIONES 

ORIENTADO A NUESTRA MEMBRESÍA DEL SECTOR EMPRESAS “CÁPSULAS 

EMPRESARIALES” EMITIÉNDOSE 16 DE ÉSTAS. 

 

JUNTA DE EVALUACIÓN Y DEFENSA PROFESIONAL 

 

DURANTE EL PERIODO DE 2004 A 2005, SE ANALIZARON 9 CASOS DE 

SANCIONES IMPUESTAS POR LAS AUTORIDADES DE LA SHCP Y DEL IMSS A 

SOCIOS DE ESTE INSTITUTO, REMITIÉNDOSE LOS RESULTADOS A LA JUNTA 

DE HONOR, QUEDANDO 1 CASO PENDIENTE  DE RESOLVER. 

 

 

JUNTA DE HONOR 

 

DURANTE EL PERIODO DE 2003 A 2005, SE ANALIZARON 20 CASOS DE 

SANCIONES IMPUESTAS POR LAS AUTORIDADES DE LA SHCP Y DEL IMSS A 

SOCIOS DE ESTE INSTITUTO, LOS CUALES FUERON RESUELTOS EN SU 

TOTALIDAD.  

 

 

SERVICIOS A  NUESTRA MEMBRESÍA 

 

SERVICIOS ADMINISTRATIVOS 

 

A PARTIR DE ESTE EJERCICIO 2005 SE ARRENDÓ 25 MTS2 DE NUESTRO 

EDIFICIO A LA LIBRERÍA PROVEEDORA DEL CONTADOR S.A., LIBRERÍA 

MUY IDENTIFICADA POR NUESTRA MEMBRESÍA, ADEMÁS DE ACORDAR 

QUE PROVEEDORA DEL CONTADOR OFRECERA, DESCUENTOS ESPECIALES 

A LA MISMA.   

 

PAGINA WEB 

 

CAMBIOS EN EL DISEÑO FACILITANDO LA CONSULTA DE INFORMACIÓN. 

 

• ENVÍO DE CORREOS CON INFORMACIÓN DE PRÓXIMOS EVENTOS Y 

FOLIOS EMITIDOS POR EL IMCP. 

• RESERVACIÓN DE EVENTOS. 

• CONSULTA DE PUNTOS DE E.P.C. 

• MODIFICACIÓN DE INFORMACIÓN PERSONAL. 

• NOTICIAS IMPORTANTES 

• CONSEJO ON LINE. 

• COMISIONES DE TRABAJO 

• PUBLICACIONES     



 

FINANZAS 

 

CUMPLIMIENTO EN EL PAGO DE CUOTA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SALDOS  DE CUENTAS POR COBRAR 
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INGRESO DE CUOTAS POR MEMBRESÍA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GASTOS ADMINISTRATIVOS 
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PLANTILLA DE 13, AHORA SON 10 MAS 1 OUTSOURCING  

 

 

OTROS INGRESOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OTROS GASTOS COMPARATIVOS 
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INFRAESTRUCTURA FISICA 

 

TENER UN CASA DIGNA DE NUESTRA PROFESIÓN, Y USAR, CONSERVAR Y 

ACRECENTAR EL PATRIMONIO DE NUESTRO INSTITUTO ES UN 

COMPROMISO DEL CONSEJO DIRECTIVO. APROVECHAR DE LA MEJOR 

MANERA EL PATRIMONIO QUE CON EL ESFUERZO DE CADA UNO DE LOS 

SOCIOS Y EL TRABAJO DE LOS QUE HAN PARTICIPADO DIRECTAMENTE EN 

SU EDIFICACIÓN TAMBIÉN ES UN COMPROMISO.  

 

DURANTE ESTA ADMINISTRACIÓN, SE TOMO LA DECISIÓN DE LLEVAR A 

CABO EL PROYECTO DE AMPLIAR, REMODELAR Y MODERNIZAR 

NUESTRAS INSTALACIONES, SITUACIÓN QUE NO HABÍA OCURRIDO,  AL 

MENOS EN FORMA TAN NOTORIA,  EN LOS ÚLTIMOS 17 AÑOS. 

 

EL PROYECTO REALIZADO TUVO POR OBJETIVO MEJORAR EL SERVICIO  A 

NUESTRA MEMBRESÍA, MEJORAR LA FUNCIONALIDAD DE LAS 

INSTALACIONES ACTUALES Y DOTARLA DE TECNOLOGÍA.  

 

SALAS DE CAPACITACION 

 

EL PROYECTO CONSISTIÓ BÁSICAMENTE EN AMPLIAR NUESTRA ÁREA DE 

CAPACITACIÓN EN 105 M2, PERMITIENDO LA FLEXIBILIDAD DE PODER 

CONTAR CON UN AUDITORIO CON CAPACIDAD HASTA DE 200 PERSONAS Ó 

EL MISMO CONVERTIRLO HASTA EN TRES SALAS, CON  LA ADQUISICIÓN E 

INSTALACIÓN DE MUROS MOVIBLES .  

 

ADICIONALMENTE  SE ADQUIRIÓ Y SE INSTALÓ EN NUESTRAS SALAS DE 

CAPACITACIÓN TECNOLOGÍA DE PUNTA REFERENTE A EQUIPO DE SONIDO, 

CONSOLA Y 12 BOCINAS, 3 PROYECTORES CON LA MAYOR LUMINOSIDAD 

DISPONIBLE Y TRES PANTALLAS, CON LA FINALIDAD DE OFRECER 

FACILIDADES A NUESTROS EXPOSITORES, ASÍ COMO A NUESTROS 

PARTICIPANTES DE LOS EVENTOS QUE OFRECE NUESTRO INSTITUTO.  

 

CENTRO DE NEGOCIOS 

 

ADEMÁS DE LO ANTERIOR, SE DESARROLLO UN CENTRO DE NEGOCIOS, EN 

DONDE ADEMÁS DEL SERVICIO DE CAFÉ, SE INSTALARON 6 

COMPUTADORAS PERSONALES CON ACCESO A INTERNET, PARA QUE 

NUESTRA MEMBRESÍA PUEDA CONSULTAR INFORMACIÓN A TRAVÉS DE 

LA RED, ASÍ COMO LA POSIBILIDAD DE CONSULTAR SUS CORREOS 

ELECTRÓNICOS Y DE PODERSE REGISTRAR A NUESTROS EVENTOS 

ACCESANDO NUESTRA PÁGINA WEB. ADEMÁS SE ADQUIRIO MOBILIARIO 

PARA OFRECER MAYOR COMODIDAD A NUESTROS PARTICIPANTES 

DURANTE LOS RECESOS.   

 



OFICINAS ADMINISTRATIVAS 

 

OTRAS ÁREAS EN QUE SE EFECTUARON INVERSIONES, FUERON LAS 

OFICINAS ADMINISTRATIVAS. 

 

EN LAS PRIMERAS  SE REALIZARON ADECUACIONES BUSCANDO MEJORAR 

LA FUNCIONALIDAD DE LAS MISMAS, ASIMISMO SE REALIZÓ LA 

INSTALACIÓN DE UN SITE, EN DONDE ACTUALMENTE SE CONCENTRAN 

NUESTROS SERVIDORES PARA NUESTRA RED INFORMÁTICA, ASÍ COMO EL 

CONMUTADOR Y EL CONTROL DE LA ALARMA. (262 MILES)     

  

 

SALA DE CONSEJO 

 

 

EN EL CASO DE LA SALA DE CONSEJO, LA CUAL LLEVA EL NOMBRE DE 

NUESTRO DISTINGUIDO COLEGA  DON RAMÓN CÁRDENAS CORONADO 

(Q.E.P.D.),  SE AMPLIÓ AL DOBLE SU CAPACIDAD PERMITIENDO SESIONAR 

AL CONSEJO DIRECTIVO, ADEMÁS SE RENOVO EL SISTEMA DE AIRE 

ACONDICIONADO Y COMO EQUIPO DE APOYO SE INSTALÓ EL EQUIPO DE 

PROYECCIÓN Y SE ADQUIRIÓ UNA PANTALLA. (110.2 MILES) 

 

NUEVA IMAGEN INSTITUCIONAL 

 

APROVECHANDO EL TRABAJO DE REMODELACIÓN DE NUESTRAS 

INSTALACIONES, NOS DIMOS  A LA TAREA DE CAMBIAR LA IMAGEN DE 

NUESTRO EDIFICIO SOCIAL ADOPTANDO LA IMAGEN INSTITUCIONAL DE 

NUESTRA FEDERACIÓN DE COLEGIOS COLOCANDO EL NUEVO LOGOTIPO 

EN DIFERENTES PARTES DEL EXTERIOR Y EN EL INTERIOR DE  NUESTRO 

EDIFICIO. 

 

ASIMISMO SE REALIZARON DIVERSAS OBRAS DE MANTENIMIENTO TAL 

COMO PINTURA GENERAL INTERIOR Y EXTERIOR DEL MISMO (103 MILES)  

 

TERRAZA 

 

CON  LA FINALIDAD DE APOYAR EN LA REALIZACIÓN DE LOS EVENTOS DE 

INTEGRACIÓN PARA NUESTRA MEMBRESÍA, SE ADECUÓ NUESTRA 

TERRAZA INSTALANDO PASTO SINTÉTICO Y ALUMBRADO. DE ESTA 

MANERA PERMITIRÁ APROVECHAR EL ESPACIO DE 400 MTS2 QUE 

CORRESPONDE AL NIVEL SUPERIOR DEL AUDITORIO Y SE PODRÁ 

NUEVAMENTE REUTILIZAR ESTA ÁREA, QUE SE HABÍA DEJADO DE USAR 

DESDE HACE VARIOS AÑOS.  ($54 MILES). 

 

 



ES IMPORTANTE ACLARAR QUE DESPUÉS DE ESTAS INVERSIONES, LA 

SITUACIÓN FINANCIERA Y LA LIQUIDEZ DEL INSTITUTO SIGUE SIENDO 

SANA COMO SE COMENTARA EN EL INFORME DE LA TESORERÍA. POR LO 

PRONTO LES ANTICIPO QUE EL SALDO EN EFECTIVO DISPONIBLE AL DIA 

DE HOY ES DE $1,159,000.  

 

INAUGURACION 

 

QUIERO EXPRESAR MI SINCERO AGRADECIMIENTO A LOS DESPACHOS 

DELOITTE, MANCERA Y PRICEWATERHOUSECOOPERS, ASÍ COMO A 

FACPYA DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN Y A LA DAF Y 

A LA EGADE DEL TEC DE MONTERREY QUE DE MANERA DESINTERESADA, 

NOS APOYARON EN LA REALIZACIÓN DE NUESTROS CURSOS DE 

CAPACITACIÓN DURANTE LOS MESES EN QUE NUESTRAS SALAS 

PERMANECIERON CERRADAS POR MOTIVO DE LA REMODELACIÓN.  

MUCHAS GRACIAS. 

 

 

ROSTRO HUMANO DE LA CONTADURÍA PÚBLICA    

   

 

CUMBRE DE LAS AMERICAS 

 

LA PROFESIÓN CONTABLE ES UNA DE LAS MAS ORGANIZADAS A NIVEL 

MUNDIAL. EN NUESTRO PAÍS LA FEDERACIÓN DE COLEGIOS AGRUPA A 62 

ENTIDADES Y ES PRESIDIDA POR NUESTRO COLEGA Y AMIGO PABLO 

MENDOZA. 

 

A NIVEL INTERNACIONAL, LA ASOCIACIÓN INTERAMERICANA DE 

CONTABILIDAD (AIC) AGLUTINA A LOS CONTADORES DEL CONTINENTE 

AMERICANO.   

 

ESTA ASOCIACIÓN CADA DOS AÑOS REALIZA UN EVENTO DENOMINADO 

CUMBRE DE LAS AMERICAS Y TENGO EL HONOR DE COMUNICAR A TODA 

LA MEMBRESÍA QUE CON EL DECIDIDO APOYO DEL PRESIDENTE DEL IMCP 

Y EN COMÚN ACUERDO CON EL CONSEJO DIRECTIVO ENTRANTE,  

NUESTRO INSTITUTO SERÁ SEDE DE LA CUMBRE DE LAS AMERICAS EN 

AGOSTO 2006.  

 

DICHO EVENTO INTERNACIONAL SE DENOMINARÁ II SEMINARIO 

INTERAMERICANO DE CONTABILIDAD “CUMBRE DE LAS AMERICAS” 

 

HACE 364 DIAS COMENTE EL RETO DE ASUMIR LA PRESIDENCIA DEL 

CONSEJO Y LA PARADOJA QUE REPRESENTABA MUCHO Y POCO TIEMPO A 

LA VEZ. POCO PARA LO  MUCHO QUE HAY QUE HACER Y MUCHO PARA 

LAS PRESIONES DEL TRABAJO Y LA VIDA COTIDIANA. 



 

HOY LES COMPARTO QUE EL RETO LO ASUMIMOS CON GUSTO Y HOY 

PARADÓJICAMENTE SENTIMOS UN DEJO DE TRISTEZA POR LOS PLANES 

QUE NO SE HICIERON REALIDAD, POR LAS COSAS QUE SE PUDIERON 

HACER MEJOR, Y POR LO MUCHO QUE FALTA POR HACER Y 

SIMULTANEAMENTE TAMBIEN SENTIMOS UNA GRAN ALEGRÍA POR HABER 

TENIDO EL HONOR DE SERVIR Y SOBRETODO POR EL NUEVO CONSEJO QUE 

HOY COMIENZA PRESIDIDO POR JULIO CESAR CANTU RUIZ Y POR LA 

NUEVA VICEPRESIDENTA GENERAL SANJUANA HERRERA GALVAN 

  

AGRADECIMIENTOS 

 

ES NECESARIO VER PARA CREER. PERO YO LES ASEGURO QUE EN CIERTAS 

COSAS ES NECESARIO CREER  PARA QUE LOS COSAS SEAN VISTAS.  

 

AL PERSONAL DEL INSTITUTO, EN ESPECIAL A HECTOR CARDENAS 

 

A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO CONSULTIVO 

 

A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO 

 

A PEPE MOTA 

 

A PABLO MENDOZA 

 

AL TEC 

 

A MI FAMILIA 

 

A LOS COLEGAS 

 

ESTIMADOS COLEGAS LES AGRADEZCO LA OPORTUNIDAD QUE SE ME DIO  

DE SERVIR COMO PRESIDENTE  A LA PROFESIÓN ORGANIZADA DE NUEVO 

LEÓN BUSCANDO SIEMPRE AGREGAR VALOR A NUESTRA SOCIEDAD Y a  

LA COMUNIDAD  EN LA QUE NOS DESENVOLVEMOS.  

 

Y A DIOS. 

 

GRACIAS A  TODOS USTEDES. 


